

Heidekreis-Klinikums
Aufsichtsratschef
Karl Ludwig von
Danwitz bei seiner
Eröffnungsrede



Heidekreis-Klinikum-Krankenhäuser: Die Entscheidung fiel gestern Phantastisch (und teuer): Vier Gutachten zum Aussuchen!

Bad Fallingb. Am Anfang gab es ein Gutachten A. Dies wurde vor einem Jahr vom Bremer Institut für betriebswirtschaftliche und arbeitsorientierte Beratung (BAB) erarbeitet und favorisierte zunächst das Soltauer Krankenhaus im Vergleich zum Pendant in Walsrode. Die Soltauer freuten sich, die Walsroder waren sauer. Also wurde ein zweites Gutachten (Gutachten B) beim gleichen Unternehmen in Auftrag gegeben, welches nun Walsrode favorisierte. Ein Sturm der Entrüstung erhob sich in Soltau. Derweil arbeitete das Institut bereits einen Kompromiss aus, der aufgrund negativer Erfahrungen durch Emotionen diverser Politiker und sonstiger Interessengruppen sowie deren Publizierung durch die Lokalpresse hinter verschlossenen Türen vorbereitet werden sollte. Dies ging total daneben, genau diese fehlende Informationen brachten in Soltau das Fass zum Überlaufen.

FORTSETZUNG SEITE 3